

Der ASC Ansbach beendet erfolgreiches Jahr

Ehrungen bei den Nordbayerischen und Deutschen Meisterschaften – Mehrere Mitglieder belegten Spitzenplatzierungen

FLACHSLANDEN (dth) – Insgesamt acht Preisträgerinnen und Preisträger stellte der ASC Ansbach bei der zurückliegenden Nordbayerischen Meisterschaft. In der Kategorie Geschicklichkeitsturnier gewann Florian Henninger den Meistertitel vor Martin Meyer. Barbara Henninger wurde Beste bei den Frauen.

Bei den Slalomwettbewerben erlangte man auf nordbayerischer Ebene keine Meistertitel, jedoch einige Spitzenplatzierungen, teilte der ASC Ansbach mit. In der Serienklasse eins bis 1000 Kubikzentimeter (ccm) belegte Florian Henninger vor Barbara Henninger Platz zwei.

In der Serienklasse fünf bis 2000 ccm wurde Rainer Hoffmann Vizemeister. In der Serienklasse sechs über 2000 ccm ging der zweite Platz an Karl Schopf. Beste Frau der Serienklassen wurde Inge Süß. In der Nachwuchswertung wurde Christoph Beyer Vizemeister.

Die Gleichmäßigkeitsmeisterschaft konnte Karl Schopf für sich entschei-



Für ihre Leistungen geehrt wurden (von links) Jessica Breiter, Barbara Henninger, Florian Henninger, Daniela Ziegler, Rainer Hoffmann, Inge Süß, Christoph Beyer und Karl Schopf.
Foto: Joachim Hofmann

den. Platz drei ging an das Team Inge Süß/Joachim Hofmann. Jessica Breiter und Daniela Ziegler sowie Barbara und Florian Henninger erhielten Auszeichnungen für die erfolgreiche Teilnahme am Heimat-Touristikwettbewerb. Bei den Deut-

schen Meisterehrungen in Suhl wurden nicht nur die Meister ausgezeichnet.

Auch die Abzeichen für erreichte Sportfahrerpunkte wurden verliehen. Florian Henninger erhielt die Ehrung für 3500 Punkte, Erich Zieg-



Erfolgreiche Sportler (von links): Martin Meyer, NAVC-Vizepräsident, Rainer Hoffmann, Christoph Beyer, Barbara Henninger, Karl Schopf, Inge Süß, Erich Ziegler, Joachim Hofmann und Florian Henninger.
Foto: Jessica Breiter

ler für 6000 Punkte. Florian Henninger gewann außerdem in der Klasse eins, Barbara Henninger wurde Dritte. In der Klasse fünf wurde Rainer Hoffmann für den vierten Platz ausgezeichnet. Christoph Beyer erhielt einen versilberten Pokal für den

siebten Platz, Erich Ziegler für Platz neun, wie der ASC Ansbach mitteilte. Karl Schopf erreichte Platz drei in der Klasse sechs, Inge Süß schloss als beste Frau mit Platz fünf im Serienfahrzeug ab, Joachim Hofmann gelang ein siebter Platz.